「住民合意のない区画整理」反対ニュース

羽村駅西口区画整理反対の会 2021(R3)4/20No.264 連絡先:山崎陽-

•神屋敷和子

3月28日の市長選で、「西口区画整理事業の 検証」を掲げた橋本ひろたか氏 当選。

また、市議会議員補欠選挙でも「西口区画整理事業の見直し」を掲げた、さくら沢やすし氏が当選しました。



4月26日から、羽村市長になられる橋本弘山氏に「要望書」をお渡ししました

2021年(令和3年)4月16日

橋本 弘山 様

羽村駅西口区画整理反対の会 連絡先:神屋敷 和子 羽村市羽東2-7-22

要望書

この度の市長選挙、ご当選おめでとうございます。 関塞した羽材市政が闘新され、希望に満ちた新しい「まちづくり」

閉塞した羽村市政が刷新され、希望に満ちた新しい「まちづくり」が始まるかと思う と、うれしい限りです。

橋本様の選挙の公約やメディアの記事などから、財政の立て直しや羽村駅西口区画整理事業の検証に対する強い決意を感じております。私たち反対の会としても、財政の立て直しは勿論、地域住民の意向に沿わない現行の事業の見直しは緊急の課題と捉えており、今後の市政運営に大きな期待を持っております。

既に、市政運営についての検討をなさっておられるものと存じますが、区画整理事業の検証につきましては、私達の意見に耳を貸していただきたく存じます。僭越では ございますが、以下の要望を受け止めてくださいますようお願いいたします。

要望

羽村駅西口区画整理事業に関しましては、橋本様の行う「検証」完了までは、新たな「移転の家屋調査」や「仮換地指定」はせず、ひとたび立ち止まり、凍結して頂きたく要望致します。

なお、事業の見直しに関して、私達の「提言」もございますので、お伝えする機会を持って戴きたく、併せてお願い申し上げます。

住民の方々の声



これからも、それぞれが、はっきりと、「このようなまちづくりをしたい」 と、意思表示していくことが大切だと思う。私は、自然に出来てきた、人間ら しい今の道や街並みを守りたい。



集団移転で仮住まいさせられ、そのために2回も引っ越しをしなければならない。それに、今さら新しい家なんかほしくないのに、新しい家を建てるための苦労や借金で、年金暮らしの高齢者に死ねというような事業です。



最大の幅が40mもある都市計画道路など必要ない。あまりにも広すぎて地域が変貌してしまう。 普通の道路で狭い所は、4万㎡もある先行取得地を使ったりセットバック等工夫して、地権者が困らない「まちづくり」を願います。

→ 西口区画整理事業の「検証」や「見直し」に関し、ご意見がありました ら、反対の会に、ご連絡下さい。